

101 ans de BEUREY

Les 101 ans de Carmen

Elle vient de fêter ce bel anniversaire à l'Ehpad Cournot-Changey.



Carmen Beurey, toujours bien entourée.

À la maison de retraite Cournot-Changey, les anniversaires, c'est sacré. Dernièrement, on a fêté les 101 ans de Carmen Beurey. C'est que le 25 août 1917 à Tarragone, en Espagne, Carmen Rovira a vu le jour dans un foyer dont le chef de famille était tailleur et la maman couturière. Quand sa famille a quitté l'Espagne pour s'installer à Marseille, la petite Carmen avait 4 ans. Quelques années plus tard, ils ont emménagé à Bordeaux, puis définitivement à Gray, en 1927. Bonne élève, Carmen a obtenu son certificat d'études en 1931. Elle a ensuite été embauchée en qualité de secrétaire comptable par le garage Citroën, à Gray. C'est là qu'elle a rencontré André Beurey, un mécanicien. Ils se sont dit oui en 1936. De leur union est né Michel, en 1938. Le couple s'est ensuite installé dans la maison familiale, faubourg des Perrières. Appelé sous les drapeaux en 1940, puis fait pri-

sonnier, le chef de famille, n'est revenu qu'en 1946. Un an plus tard est née Anne-Marie, alias Annie.

Carmen Beurey ne restait jamais inactive, cousant, tricotant, brodant et cuisinant. En 1967, André faisait construire la station Avia sur le terrain familial. Carmen a occupé le poste de secrétaire comptable dans cette petite entreprise, infatigable, jusqu'à sa retraite. Cette dernière survenue, elle en a profité pour voyager et assouvir sa passion de la lecture. Très croyante, elle retrouve ses amies à la paroisse. Elle aime par ailleurs recevoir ses descendants, leur concoctant de délicieux petits plats. Avec son époux, elle a intégré l'Ehpad de Cournot-Changey en 2010. Deux ans plus tard, son cher André partait pour son dernier voyage... Elle poursuit donc seule la route, avec courage et dignité. Très bon anniversaire, Carmen!